
國立清華大學科技管理學院碩士在職專班

(EMBA/MBA/MPM/MFB/HBA) 

114 學年度學雜費調整公聽會紀錄 

1. 主辦者：林世昌 執行長  

2. 主持人：嚴友淳 專案經理 

3. 出席者：含在學生與校友—吳培翔、黃隆發、何宛茹、黃淑華、李俊頡、

王祈文、溫發達及其他與會者共 27 人  

4. 時間：114 年 1 月 24 日 18:30 起  

5. 地點：台積館 9 樓友達講堂 

6. 流程：主辦者說明公聽會要旨、主辦者說明學雜費調整內容、出席者陳述

及發問、結語。 

7. 意見彙整如下： 

學生意見 主席回覆 

根據簡報內容所示，各專班的學費調

整幅度是依據什麼原因調整的？ 

我們依照各專班歷年報考及就讀的學

生職業背景、學習目的及市場需求等，

並參考他校學費，進而調整出較合理

的調漲幅度。 

近年政府、民間企業薪水調漲，物價也

調漲，依照主席的報告內容，這樣的微

幅調漲是可以接受的。 

謝謝鼓勵與指教。 

與大家分享一下，大陸 EMBA 的學費

是兩年 86 萬人民幣，所以這樣的調漲

是可以接受的。 

謝謝分享。 

與他校的學費差異是什麼？報名人數

與學費調整會有關聯嗎？ 

調整過後尚低於台大 EMBA 及政大

EMBA。由於此次調幅不算太大，因此

我們預估報名人數與學費調漲的關聯

性不會太大。 

 

 


